
Ce qui me rend, ou m’a rendue, heureuse ?... J’adore

réellement ce genre de questions ! Lorsqu’elle se pose et se

cherche (comme toute autre recherche scientifique, artistique

ou philosophique) sur un grand échantillon de gens qui

répondent sincèrement, ça nous permet d’élargir notre

perception sur la réalité de ce qui est réellement le bonheur…

Pour ce, je ne vais pas priver les autres de mon impression

sur cette question, en répondant en toute sincérité. Je n’ai pas

été heureuse qu’une seule fois, je l’étais mainte fois…

Spontanément et sans trop réfléchir, c’est le classique…

L’amour réciproque d’un homme qui te fait planer dans tes

rêves m’a rendue gravement heureuse. Lorsque j’ai eu mon

bac et pu faire mes études de médecine, ça m’a aussi rendue

heureuse. Mais au fond de moi, je ne m’arrête pas que là pour

être heureuse, car toutes ces fois, j’ai été surprise et déçue par

la qualité éphémère de ce bonheur, et donc je me suis penchée

aussi sur la question. Et en m'y penchant, j’ai trouvé sans m’y

attendre que la curiosité et le vouloir chercher, comprendre,

me donnait et me procurait un bonheur très particulier et de

qualité, car son chemin est toujours long et sa limite est

l’infinitude… Depuis, je suis très heureuse d’affronter les

grandes questions existentielles, de connaître les avis des uns

et des autres, de philosophes et de scientifiques… et de chaque

personne dite ordinaire… pour me faire mon propre avis et

avancer à chaque fois…

Myriam 38 ans Alger
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